



Afirma Monreal que no patearán el bote en el caso de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Se reunió ayer la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** con el propósito de recibir los documentos para el inicio del proceso de desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco** y el senador Alejandro Moreno. Al término de la reunión, el panista Germán Martínez, reveló que la mayoría de la comisión rechazó que se iniciará de una vez la revisión de los documentos y puntualizó que la decisión de la instructora no da carpetazo al asunto, pero dan más tiempo para que inicie el estudio. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, declaró que ellos no van a patear el bote en el caso de Blanco y señaló que Hugo Eric Flores es independiente y toma sus decisiones.

https://drive.google.com/file/d/1z11OOzXCBOAq7R7UZOat7mIS_gmSxy9y/view